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 9/7(土)自由参観・子どもの幸せを語る会・引き渡し訓練 

ご来校ありがとうございました 
夏休み明けの学校生活が始まって６日目、週末の土曜は疲れていた子もたくさんい

たと思います。そんな中での自由参観でしたが、子どもたちはすてきな姿を見せてく

れました。くわしくはホームページをご覧ください。 

柿野小 HP アドレス  http://www.iinan-matsusaka.com/kakino/ 

また、引き渡し訓練では開始後スムーズにお子さんを迎えていただきありがとうございました。 

 

１０月の予定（２３日以外の水曜日は一斉下校 14:15 です）  

１日（火）引き落とし日 ＥＳＴ来校 司書来校      

３日（木）個別懇談会 一斉下校 13：15  

スクールカウンセラー来校 

４日（金）特別教室掃除 

個別懇談会 一斉下校 13：15 

７日（月）ＩＣＴ支援員来校  

愛校活動（６限目 前期最後）      

８日（火）ＡＬＴ来校 

９日（水）前期終業式 

１０日（木）修学旅行１日目(奈良･京都） 

１１日（金）修学旅行２日目(京都） 

１５日（火）後期始業式・任命式 ＥＳＴ来校 司書来校 

 １７日（木）スクールカウンセラー来校  

 １８日（金）愛校活動（６限目 後期最初） 

２１日（月）防災支援車体験学習(全校 産文Ｃ駐車場）ＩＣＴ支援員来校      

２２日（火）ＡＬＴ来校 

２３日（水）飯南中校区公開授業（５年 13:30～14:15）一斉下校 14:30       

 ２４日（木）５年社会見学(鈴鹿) 

２５日（金）３年学年ＰＴＡ（５限目） スクールカウンセラー来校 

２６日（土）松阪市小中学校全体防災訓練（オンライン 19:00～19:40） 

 ２７日（日）学校創立記念日 

 ２９日（火）ＥＳＴ来校 司書来校 

２３日（水）飯南中学校、粥見小学校の職員を

中心に、５年生の授業を参観し、児童の下校後

研修会を持ちます。１～４年生、６年生も５限

目は 13:30～14:15 となります。下校時刻が

15 分遅くなりますので、ご了承ください。 

       

 

http://www.iinan-matsusaka.com/kakino/


   子どもの幸せを語る会   

講演「もう一度、考えてみませんか？インターネットやゲームのこと」 
        

 「子どもの幸せを語る会」には３０名の保護者・地域のかたにご参加いただき

ました。引き込まれる内容に時のたつのもあっというまで、会場で意見や質問を

聞く時間がとれませんでした。子どもたちからの講師の中村さんへの手紙と、参

加された方の感想を一部載せましたのでご覧ください。一人ひとりの感想は長

文でしたので、抜粋しています。 

 

～４・５・６年生からの手紙～ 

●ゲーム依存症の人は言葉が汚くなってしまうので、ゲーム依

存症にならない様に気をつけようと思いました。 

●ゲームやインターネットをしすぎると脳が成長することを

やめてしまうなど、危険な理由を知りました。 

●ネットやゲームなどをやりすぎるとどうなるかを知ってお

どろきました。自分に当てはまる所があったからです。今後、

わたしはやることを後回しにせず、やることを終わらせるなど

して、生活リズムを正していけたらいいなと思います。 

●ＳＮＳって楽しいこともあるけどあぶないこともあるんだ

なと思いました。もしもＳＮＳや他のところで写真をとうこうするときは、服や周りを気にして

個人情報を知られないように気をつけたいなと思います。 

●この講演で学べたことは 1 時間以上ゲームを続けるのはよくないことや、インターネットを正

しく使えるように両親とルールをきちんと話すことです。 

 

～保護者・地域のかたの感想～ 

●改めてスマートフォン等の使い方を見直す良い機会となり

ました。家庭に戻ってまた家族で話し合おうと思います。 

●インターネットや SNS は４～６年だけの問題ではなく、小

さい子たちも課題となるものではないかと思います。講師の

先生のご説明もわかりやすく丁寧でしたので、全学年が聞い

ても良い話だと思いました。 

●まだ子供はスマートフォンを持ってないのですが、最後の

LINE のやりとりの「あなたならどうする？」を話してみたり

もしました。今後インターネットなどを使う機会も増えるだ

ろうしお話が聞けて良かったです。 

●SNS がなかった時代やガラケーの時代にはなかった危ない事件が身近になっていることがよ

くわかりました。投稿主は何の抵抗もなく普通に使っている事があり、子どもだけが SNS の使

い方に気を気つけるのではなく、まずは大人が使い方を考えなければいけないと思いました。 

●私自身もスマホを触っている時間を見直さなければいけないなと思いました。 


